

La ministre chilienne de l'urbanisation et du logement se prononce pour la multiplication des échanges avec Cuba



La Havane, 6 avril, (RHC/ACN).- Paulina Saball, ministre chilienne de l'urbanisation et du logement, s'est prononcée à La Havane pour la multiplication des échanges avec Cuba, notamment dans le domaine du bâtiment et de la restauration des immeubles.

La ministre chilienne est venue à La Havane pour l'inauguration de la Foire internationale de la construction où le Chili est le pays invité d'honneur.

Devant des représentants de presque 200 entreprises d'une trentaine de pays dont l'Espagne et l'Italie, ainsi que des États-Unis et du Vietnam, ces deux derniers pays venus pour la première fois, Paulina Saball a remercié le peuple cubain de son hospitalité et de dédier cette foire au Chili.

Elle a d'autre part souligné le désir de son pays de contribuer au développement de l'infrastructure hôtelière à Cuba et d'appliquer des résultats technologiques

obtenus à Cuba dans le domaine du bâtiment.

Dans des déclarations à la télévision nationale la ministre chilienne de l'urbanisation et du logement s'est référée aux perspectives s'ouvrant aux échanges entre Cuba et le Chili:

«Nous voudrions apprendre de l'expérience cubaine, par exemple dans la revitalisation des édifices des centres historiques et dans la production de matériaux»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89644-la-ministre-chilienne-de-lurbanisation-et-du-logement-se-prononce-pour-la-multiplication-des-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba